EDUCAR CIUDADANOS DEL MUNDO

Por Marilina Borchio

Quisiera brevemente transmitirles como funciona y trabaja nuestra escuela cada Sábado en un establecimiento seguro, confortable, y relajado de 9:15 am a 2:15 pm nos acercamos a nuestras raíces un poquito más.

Yo trabajo en la escuela desde el 2006, soy profesora en Psicopedagogía, recibida en la Universidad John F. kennedy de Argentina. Actualmente estoy al frente de segundo grado de primaria donde mi clase está formada por 15 niños de entre 7 años y 10 años. Enseñamos Lengua y Literatura latinoamericana, Ciencias Sociales y Geografía. Los niños no solo aprenden a socializar y respetar nuestra diversidad cultural sino que también estan académicamente más preparados para un futuro cada vez más exigente. Donde ya no sólo es necesario hablar dos idiomas o más sinó también saber escribirlo y mucho más aún leerlo, es así como cada Sábado nos acercamos un poquito más a nuestra cultura, nuestras raíces y enseñamos a nuestros niños a valorizar cada tradición. Por lo tanto así estarán más preparados para poder insertarse en un mundo cada vez más globalizado con las herramientas correspondientes para saber manejarse y así ser exitosos CIUDADANOS DEL MUNDO.

Cada grado, en nuestra escuela tiene y trabaja en un proyecto anual. Segundo grado tiene como objetivo "Escribir un libro", sí, escribir un libro, suena difícil pero el trabajo es anual, por lo que cada Sábado, le agregamos a nuestra tarea de perfeccionar el idioma, la redacción de nuestro libro, donde los niños hacen volar su imaginación. Eligen la historia, empiezan a escribir, piensan, preguntan, investigan nuevo vocabulario, intercambian ideas con sus pares etc., corregimos y volvemos a redactar hasta que el final del escrito es un libro realizado totalmente por el alumno. La felicidad del resultado final se proyecta en la cara del niño, ya que también escriben su biografía de autor y llevan a casa un libro escrito en Español. Mi experiencia también es como mamá dentro de la institución. Mi hijo Mateo concurre a la escuela desde salita de 5 años, actuálmente cursa 7mo grado, y la experiencia cada año con cada maestra es valiosísima académica y afectivamente. Si bien en casa hablamos español mamá y papá, Mateo lée y escribe muy bien y usa el español con vocabulario muy amplio, donde muchas veces me sorprende con palabras difíciles o complicadas, que si no tuviera ésta educación sé que no sabría como utilizarlas.

No es fácil agregarle un día escolar a la rutina de ya 5 Días mas actividades extraescolares pero vale la pena...los resultados vendrán y sabremos que cómo padres hicimos lo correcto y cómo educadores les dimos las herramientas para que ellos pudieran utilizarlas en el momento adecuado, por lo tanto MISIÓN CUMPLIDA.

Si quieren visitar nuestra escuela, están invitados y podrán realizar una visita guiada. También pueden consultar nuestra página Web en www.leala.org Los esperamos en 806 W. Adams Blvd. Los Angeles, CA 90007 (562) 946-3076